

Le Grand Narbonne donne du matériel informatique pour les enfants privés d'enseignement à distance et pour les patients de l'hôpital de Narbonne

En cette période de confinement, qui prive malheureusement certaines personnes de contact, le **Grand Narbonne a décidé de donner 30 ordinateurs et 20 tablettes**. Plusieurs agents du service informatique du Grand Narbonne sont intervenus pour que tout ce matériel utilisé depuis plusieurs années soit remis à jour et prêt à être réutilisé.

Les **30 ordinateurs** vont ainsi être donnés à la direction des services départementaux de l'Education nationale. Ils seront remis aux **enfants qui ne peuvent suivre actuellement l'enseignement à distance** faute de matériel. Les **20 tablettes** sont destinées aux **patients de l'hôpital de Narbonne et aux résidents de l'Ehpad Pech Dalcy**, qui sont privés de toute visite depuis le début du confinement. Ils pourront ainsi être en contact avec leurs proches grâce aux appels vidéo.